

4/6 ご入学おめでとう ございます

妹背牛小学校、中学校それぞれで入学式が挙行されました。新型コロナウイルスの影響から各地の学校では中止などの対策が取られ、本町においても心配されていましたが、新入生のみ登校、来賓なし、窓を開けて換気をよくするという条件のもと挙行されました。

小学校の新入生13名は、お父さんお母さんに手を引かれて登校し、自分たちがこれから過ごす教室に到着。落ち着いた様子で周りを見渡していましたが、体育館に移動し式が始まると呼名では大きな声で元気に返事をしていました。

中学校では31名の新入生が入学。まだ着慣れない感じの大きな制服を身にまとい入場すると、落ち着いた様子で式に臨んでいました。



3/31 個性豊かな たくさんのマスコット



町内1区南21町内在住の耳浦千代子さんよりたくさんのマスコットをご寄贈いただきました。耳浦さんは10年以上前から特技の編み物を活かしてマスコットづくりを始め、当町にご寄贈していただいています。今

回作成したのはミニだるま、コースターをそれぞれ100個ずつ。色とりどりのミニだるまたちの顔には大豆などを使用しており、同じものが一つもない個性豊かな仕上がりです。

マスコットは交通安全運動などに役立てられます。

1歳になりました

はつだ あおい
初田 青以 くん



ママ
初田 知世 さん

毎日いたずらをして家族に怒られています。やんちゃ小僧です！

平成31年4月27日生まれ

